
Ecole Primaire de Janvry 

2 rue des genévriers 

91640 Janvry 

CIRCONSCRIPTION DE DOURDAN 

Conseil d’école - Année 2021/2022 
 

Date : JEUDI 21 OCTOBRE 2021 Durée 2h 

Enseignants présents : 

- Audinot Myriam - Gicquel Sabine - Labidoire Coralie (directrice) 

 
Parents délégués : M. Dreux et Mmes Zoppello, Maucotel, Djebiret, Gérault, Laburthe 

 

 Mairie : Mme Corus – responsable aux affaires scolaires 

 

 

 
Relevé de conclusion :  

 

 

Points à signaler : 

 

 

 

Fait à Janvry 
 
 

Le : 21 octobre 2021 

La présidente de séance   

Coralie Labidoire 

 
 

 

 

La Directrice de l'école 

Coralie Labidoire 

Ordre du jour : 

Présentation des nouveaux représentants de parents d’élèves 

Retour sur la rentrée scolaire 2021 

Situation et protocole sanitaire 

Le règlement de l’école et la communication avec les familles 

Temps méridien – études surveillées - garderie 

Les projets de l’école et des classes / sorties à venir 

Coopérative scolaire 

Le numérique à l’école 

Travaux à prévoir 

Fête de l’école 



Tour de table 
 

Ordre du jour  
 

1. Retour sur la rentrée 2021 
 

➢ Rentrée avec une partie de l’équipe enseignante renouvelée : arrivée de Mme Labidoire, nouvelle directrice. 
 
Cette année, 67 élèves répartis comme suit : 

- PS/MS/GS : Mme GICQUEL : 22 élèves 

- CP/CE1/CM1 : Mme LABIDOIRE : 20 élèves bientôt 21 (1 arrivée après les vacances de la Toussaint) 

- CE2/CM1/CM2 : Mme AUDINOT : 25 élèves 

Mme PERRON, AESH (Accompagnant d'Elèves en Situation de Handicap), elle est en  charge d’un élève ayant 

une notification MDPH (Maison Départementale des Personnes Handicapées), elle est présente tous les matins. 

Pour information : 1 autre élève a un dossier à la MDPH, en attente de la réponse. 

 
Protocole sanitaire inchangé depuis la fin de l’année dernière : 
Port du masque obligatoire dès le CP en intérieur, possible de l’enlever en extérieur. Lavage des mains régulier. 
Prise de température tous les matins. Si un élève présente des symptômes, il est isolé et la famille est prévenue. 
Il n’y a plus de point d’eau extérieur. 

 
 

Comme l’année dernière, une organisation en décloisonnement va être mise en place à partir de la période 2 afin 
de soulager l’équipe enseignante en élémentaire où les apprentissages en cycle sont plus faciles à organiser 
dans certains domaines comme espace/temps/sciences… 
 
Mme Labidoire est déchargée le mardi par Mme Weiss, selon un planning établi toutes les 3 semaines.  
 

➢ LSU (Livret scolaire unique) 

En élémentaire : choix de faire 2 livrets par an : fin janvier et fin juin comme au collège avec une rencontre avec 

les parents fin janvier. 

Grâce à Educonnect, les parents pourront accéder librement à tous les livrets scolaires de leur enfant.  Pour cela, 

une notification va être envoyée à l’adresse de messagerie indiquée sur la fiche de renseignements. Chaque parent 

active son compte grâce à un mot de passe.  Les parents peuvent se connecter et accéder aux livrets scolaires, 

une fois qu’ils sont verrouillés par les enseignants.  

Une relance sera faite en 2 temps : lors de l’envoi des notifications et la semaine avant la remise des livrets. 

 
En maternelle remise d’un carnet de suivi des apprentissages (deux ou trois fois dans l’année). 

 
 
 

2. Le règlement de l’école, la communication avec les familles 

➔ Vote du règlement intérieur : accepté à l’unanimité, il sera imprimé et à faire signer par les familles dès 

la rentrée des vacances de Toussaint. 

➔ Petit point sur le règlement de l’école. 

Horaires : 8h50 à 9h pour l’arrivée. Attention à la ponctualité de certaines familles, à 9h la grille est fermée ! 

Sortie de l’école à 16h30, attention aux voitures qui ne sont pas garées correctement et à celles qui arrivent trop 

rapidement aux abords de l’école. 

Pour rappel : 

- Les élèves qui prennent le bus attendent sous le préau (discussion et proposition d’une autre 

organisation pour la rentrée de novembre car le départ du bus est retardé depuis le début de 

l’année) 

- Les élèves qui vont à la garderie attendent soit sous le préau soit dans la cantine en fonction de la 

météo. 

 
 



 
➔ La communication des informations vers les parents 

 
Cahiers de liaisons ou enveloppe en maternelle + toute l’école utilise l’application Klassly. 

A ce jour, 98% des parents sont inscrits en élémentaire et en maternelle. 

 

Aspects positifs : la communication est plus directe, moins de perte de temps et de papier en classe pour 

imprimer, coller les documents et vérifier les signatures. 

Les absences des enfants peuvent être signalées par écrit dans le cahier de liaison, par Klassly ou par 

téléphone. 

 

La version gratuite suffit amplement pour les parents. A noter que seul le dernier message envoyé est visible 

sur le portable mais tous les messages sont consultables sur un ordinateur à partir du site internet  

https://web.klassly.fr/  

 

 

➔ Les rendez-vous avec les enseignantes 

Plusieurs temps seront consacrés aux échanges avec les parents  :    

▪ À la rentrée : réunion de rentrée 

▪ Remise des évaluations nationales pour les CP et les CE1 

▪ En janvier, remise en mains propres du 1er livret d’évaluation. 

▪ Des temps supplémentaires peuvent être ajoutés à la demande de l’enseignante et des parents si besoin 

(tout en sachant que les rendez-vous doivent rester limités à des choses importantes => protocole sanitaire). 

 
Réunion école-collège :  

- Les élèves de CM2 se rendront au collège lors de la dernière semaine de décembre pour vivre une 
matinée avec 3 cours : français, SVT et EPS et ils mangeront au self. 

- Ils retourneront au collège en avril pour concrétiser un projet avec une classe de 6ème. 
- Un troisième temps se déroulera en juin : les élèves iront visiter le collège avec leurs parents. 

 
 

3. Le projet d’école et les autres projets 
 

➔ Sécurité à l’école 

▪ Exercice incendie – le 1er a eu lieu le 4/10 - 1min et 08 s (enfants sans chaussons sont sortis en 
chaussettes) 

Cet exercice était annoncé pour éviter du stress car il y a des nouveaux élèves. 

3 exercices prévus sur l’année. 

▪ PPMS - mise à jour du document en cours, le 1er exercice aura lieu début novembre (alerte intrusion) : 

la gendarmerie sera présente. 

2 exercices auront lieu dans l’année scolaire. 

 

Le projet d’école 

Pour rappel : Le projet d’école est proposé pour une année, il vient d’être actualisé. 

Il consiste en l’analyse des points forts et des points faibles pour notre école et pour les élèves. 

 Reprise de certains points proposés l’année dernière. 

L’accent sera mis sur le développement de techniques pour aider à mémoriser et à apprendre, et sur la 
compréhension et l’utilisation d’outils permettant l’acquisition des compétences et l’autonomie pour tous les élèves : 
4 domaines travaillés : 

● Ambition pour tous et excellence 
Une école qui garantit l’acquisition des compétences du socle commun 

● Bien être pour tous : élèves, enseignants, parents 
Une école qui offre un cadre serein, accueillant, épanouissant pour vivre et apprendre ensemble 

● Cultures et citoyenneté responsable 
Une école qui donne accès à la culture et qui permet de développer l’esprit critique 

● Equité et inclusion pour tous et pour chacun 
Une école inclusive qui accompagne le parcours scolaire de chaque enfant 

https://web.klassly.fr/


Constat pour l’école : Des élèves performants (des passages anticipés chaque année) mais aussi des élèves 

en     difficulté nécessitant des aménagements du travail proposé… 

Objectif : Faire en sorte que tous les élèves progressent et surtout les élèves en difficulté. 

 

 

➔ Le point financier 

La coopérative scolaire est gérée par Sabine Gicquel.   Appel aux dons fait en septembre. 

Photographe est passé début septembre - vente des photos au profit de la coopérative scolaire. 

 Mme Audinot a géré toutes les commandes. 

+ Proposition de commander différents objets (trousse en coton et sac à tarte) avec Initiatives création pour 

les fêtes de fin d’année       : géré par Mme Gicquel. 

 
 

➔ Les projets pour cette année 
 

Projets déjà réalisés : En septembre /octobre 
 

● Fête de la pomme 

 
• Soutien association ELA – sensibilisation aux leucodystrophies (visionnage de vidéos de 

sensibilisation, dictée pour les CM1/CM2 et course solidaire pour tous les élèves de la maternelle au 

CM2) 

• Semaine du goût 

 
● Elections des délégués à venir après les vacances de Toussaint 

Les élèves candidats (2 élèves sur les niveaux plus nombreux et un élève sur les plus petits) devront présenter 

2 idées réalisables pour  améliorer le cadre de vie de l’école (une idée forte et une idée secondaire). 

Une somme sera allouée pour réaliser les projets (financement de la coopérative scolaire).  

 

 
Projets en cours : 

 

● Le poulailler 

Les poules de Mme Païs ont retrouvé le poulailler de l’école en septembre (poussins nés en couveuse  pendant 

le confinement puis au cours du déconfinement) 

Question : Quelle organisation pour la gestion du poulailler (nettoyage, nourrissage) hors temps scolaire ?  

→ Création d’un calendrier pour les vacances scolaires.  

Gestion par l’école sur les temps scolaire et de la garderie pour le reste du temps. 

 

• Le potager fonctionne de nouveau. Bac à partager est en place. 

Entretien et plantations de saisons à venir 
 

Proposition de planter un petit arbuste non toxique à l’entrée de la garderie, à la place de la grande caisse grise, 
acceptée. 

  
• Rappel : Dans l’école, il y a des bornes pour collecter les bouchons en plastique, et aussi les 

feutres/colles usagées à l’école. Partenariat avec le collège de Briis sous Forges et recherche 
d’association pouvant récupérer le matériel récolté. 

 
Projets à venir : 

● Sorties les jours du Marché de Noël : le 26/11 et le 3/12  

 

4. Les activités périscolaires 
Point sur la cantine + garderie 

Reprise des TAP Poney cette année (lundi et mardi). Mais certainement arrêt de ces TAP poney après les vacances 

de la Toussaint, car l’intervenante ne sera plus disponible…  

TAP anglais dans la classe de Mme Labidoire, les jeudis soirs, avec Mme Corre. 



Etude les lundis et jeudis avec Mme Audinot (16h45 à 17h45) 

 

5. Le numérique à l’école 

 
Questionnement pour savoir où en est-on des achats pour le nouveau plan numérique pour lequel l’école de Janvry 

s’est inscrite il y a déjà au moins 1 an ?     

Prévision de : 

→ 1 tableau numérique en maternelle 

→ 3 ordinateurs performants pour les 3 classes 
 

L’équipe enseignante signale que les ordinateurs à disposition en classe sont excessivement lents 
(compter plus de 5 minutes pour ouvrir un PDF ou pour charger une page Internet…) et ne peuvent pas 
se connecter sur l’imprimante. Ils ont tous été nettoyés cet été, sans changement sur leur efficacité… 
 
 
L’école communique également via 

- son site de l’école, les menus de cantine y sont, les comptes-rendus de conseil d’école également. 

 

 

 

6. Travaux à prévoir 

 
- Serrure du portail élémentaire + sonnette à réparer ou à remplacer 

- Demande d’une clé de la porte de la cuisine par enseignante. 

 

- Parking des enseignants à reboucher  

+ possibilité de placer des barrières pour sécuriser le trajet des élèves maternels jusqu’à la cour des grands ? 

 

- Problème soulevé du revêtement au sol de la cour maternelle qui est dangereux lorsque les enfants 
tombent. 

- Stores cassés dans la classe maternelle 

- Sable dans les bacs de la cour maternelle : Achat d’un ou 2 sacs de sable (100L) 

- Trou dans une dalle dans la classe maternelle à réparer 

 

- Tracés de la cour élémentaire à refaire 

- Toilettes des garçons à restaurer 

 
- Demande d’installer une poubelle à papiers/cartons accessible aux élèves afin qu’ils puissent faire le 

tri des déchets, notamment les déchets papiers, en accord avec la labellisation EDD de notre école 

 
 
 
 

Fin du conseil d’école à 20h10. 


